

Steinschlange vor dem Kapellchen

01.05.20 19:53

Gemeinsam die Welt etwas bunter machen

Steinschlange für eine bunte Welt



[window.respimage && window.respimage\({ elements:
\[document.images\[document.images.length - 1\]\] }\);](#)

Auf dem Weg vor dem Friedenskapellchen wurde begonnen eine Steinschlange aus bemalten und beschrifteten Steinen auszulegen. Der wunderschön bemalte Kopf war vor einigen Tagen kurzzeitig verschwunden, aber er ist wieder zurück. Herzlichen Dank dafür. Ein gelbes Schild an der Straßenleuchte weist darauf hin, dass man die Steine bitte liegen lassen möge. „Außergewöhnliche Zeiten,“ so ist auf dem Schild weiter zu lesen, „lassen außergewöhnliche Ideen entstehen. Lasst uns zusammen etwas Farbe in den Alltag bringen. Darum sammelt Steine, bemahlt sie mit wetterfester Farbe und lasst die Steinschlange ordentlich wachsen. Lasst uns gemeinsam die Welt etwas bunter machen.“ Wer auch immer diese Idee hatte und mit dieser Steinschlange begonnen hat, es war eine tolle Idee. Danke. Die Welt etwas bunter machen und für den Frieden eintreten, was könnte besser zum Friedenskapellchen passen. Wir, die Kolpingsfamilie Otzenrath, sind erfreut und bitten ebenfalls alle Mitbürger hier mitzutun. Übrigens: auch an den Kindergärten in Otzenrath sind solche Steinschlangen zu sehen.